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Formular für Auftragnehmer/Lieferanten zur Export-Klassifizierung 
Export Classification Request Form for Contractors/Suppliers 

 

1. Handelt es sich bei dem Gut (Ware, Software, Technologie) um ein Gut mit U.S.-Ursprung im Sinne der U.S. Ex-
port Administration Regulations (EAR)? 
Is the item (commodity, software, technology) a U.S. origin item in terms of the U.S. Export Administration Regulations 

(EAR)? 

Ja   Yes     ☐  Nein   No     ☐ 
 
Falls Ja, bitte die zutreffende Export Control Classification Number (ECCN) des Guts bzw. bei nicht in der 
Commerce Control List (CCL) gelisteten Gütern die Bezeichnung „EAR99“ angeben: 
If Yes, please specify the correct Export Control Classification Number (ECCN) of the item or – for items not listed in the Com-

merce Control List (CCL) – indicate the description „EAR99“: 

 
………………………………………………………………………… 
   

2. Handelt es sich bei dem Gut um ein in der United States Munitions List (USML) gelistetes Gut mit U.S.-Ursprung 
(U.S.-Rüstungsgut)? 
Is the item a U.S. origin item listed in the United States Munitions List (USML)? 

Ja   Yes     ☐  Nein   No     ☐ 
 
Falls Ja, bitte die zutreffende Güterlistenposition des Guts in der United States Munitions List (USML) ange-
ben: 
If Yes, please specify the correct export number of the item in the United States Munitions List (USML):  

 
………………………………………………………………………… 
 

3. Handelt es sich bei dem Gut (Ware, Software, Technologie) um ein in der aktuellen Fassung des Anhang I der 
Verordnung (EU) 2021/821 (Dual-Use-Verordnung) enthaltenes Gut? 
Is the item (good, software, technology) listed in the current version of Annex I of the Regulation (EU) 2021/821 (Dual-Use-

Regulation)? 

Ja   Yes     ☐  Nein   No    ☐   
 

Falls Ja, bitte die zutreffende Dual-Use-Güterlistenposition angeben (z.B. 2B003a): 
If yes, please specify the correct dual-use export number (e.g. 2B003a): 

 
………………………………………………………………………… 

   

4. Handelt es sich bei dem Gut (Ware, Software, Technologie) um ein in der aktuellen Fassung der Gemeinsamen 
Militärgüterliste der Europäischen Union enthaltenes Gut (Rüstungsgut)? 
Is the item (good, software, technology) listed in the current version of the Common Military List of the European Union (de-

fence-related product)? 

Ja   Yes  ☐   Nein   No   ☐ 
 

Falls ja, bitte die zutreffende Güterlistenposition in der Gemeinsamen Militärgüterliste angeben (z.B. ML15): 
If yes, please specify the correct number on the Common Military List of the European Union (e.g. ML15): 

 
……………………………………………………………………… 
 
Datum Date: ……… Funktion Function: …………………….   Unterschrift Signature:……………………….. 


